
 

 

 

 

 

『松原市立松原西小学校及び河合小学校における統合準備委員会』が発足しました！ 

 

令和７年４月９日（水）の１９時より松原西小学

校ランチルームにて『第１回松原市立松原西小学

校及び河合小学校における統合準備委員会』（以

下、統合準備委員会）が開催されました。 

 はじめに、統合準備委員会の設置要領の確認、

組織の確認を行い、委員の任命や参加メンバー

の自己紹介が行われました。 

 委員長、副委員長も選ばれ、令和８年度の新し

い学校づくりに向けたスタートを切りました。 

 

第１回目の統合準備委員会では以下の部会を中心に協議された事項について報告を受けながら、進捗

を確認し、今後に向けての取組み内容も議論されました。それでは、各部会の状況について紹介します。 

 

[PTA部会] 

 PTA 部会では、両校での保護者や児童の様子についての情報共有や PTA 体制、規約の調整について

進めていきます。今後は両校の児童及び保護者の交流についても計画されています。これまでに、３月７日、

４月４日の２回の事前部会を重ね、「子どもたちにとっていい学校になるように準備を進めていくしかない。

子どもたちにとって令和８年度の始まりが『はじめまして』にならないようにしたい。」というご意見もいただ

きました。また、市教委には決定した事項やスケジュール等の情報を保護者

に定期的に伝えてほしいとの要望もありました。 

 

[校名・校歌・校章部会] 

 校名・校歌・校章部会では、両校の PTA ならびに地域の方々、教職員を

中心に校名、校歌・校章の決め方の原案を立て、統合準備委員会に提案をしていきます。今後の部会（４月

２４日）では、校名募集の方法、スケジュールについて協議されます。 

 

[通学路部会] 

 通学路部会では、通学路案の策定、信号機設置要望箇所の確定、通学における危険

箇所の洗い出し、その他、統合校への通学に関することを担当しています。これまで、３

月２４日、３月３１日の２回の事前部会が開かれ、スクールゾーンの規制やグリーンベルト

を引くなどの要望とともに、危険箇所に横断歩道を設置してもらえないか等の要望も出

されました。その後、実際に通学路を歩き、保護者の方が不安に思っておられる箇所の調査も行い、より具

体的な意見も出し合いました。 
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最後に、通学路ならびに信号機要望箇所についての協議を行い、統合準備委員会で承認されました。 

（４月１５日に信号機設置についての要望書を松原警察へ提出しました。） 

                   

（信号機設置要望箇所） 

 

[教育課程部会] 

教育課程部会では、学校教育目標、教職員の役割分

担、学校での活動内容等について意見を重ね、取組みの

方針（授業研究、生徒指導、人権教育、支援教育等）を定

めていきます。両校の教員の代表はこれまでに、３月２７

日、４月３日に交流の機会を持ち、大切にしたい思いを語

り合い、「子どもたちがつながっていくこと」を第一に今後

も充実した議論が進められます。 

 

[事務部会] 

 事務部会では、両校の備品や図書等の移転、廃棄等に

ついて協議を重ねています。これまでに３月３日、３月１８

日の部会で担当業務の確認や今後のスケジュールについ

て確認がされました。図書の移転や廃棄については市の

図書館司書も関わりながら進めてまいります。 

 

次回、第２回統合準備委員会は令和 7年 5月 12日（月）

に開催予定です。 

ご意見等ございましたら遠慮なくお問い合わせ下さい。            

お問合せ 072-334-1550（代表） 
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